

V.—Le docteur, dès le lendemain,
A tout venant contait ma cure,
De Lourdes montrant le chemin
A ses malades, l'on m'assure.
Le second jour il entendait
Avec recueillement la messe,
Et le troisième il se rendait
Ostensiblement à confesse.
—“ Déjà, disait-il, m'apprend-on,
Trois ou quatre de mes confrères,
Parlent pour moi de Charènton,
Et ne déguisent leurs colères,
Mais je trouverai le moyen
De les forcer à se taire :
J'en fais, — vous m'è devinez bien,—
Avec la Vierge mon affaire. ”

VI.—Et si vite en besogne il se mit qu'un matin
La Vierge, — jamais rien en vain on lui demande,—
A Lourdes l'envoyait lui-même avec Bertin
Qu'estimaient les malins le plus “ fort ” de la bande.
Un sourd-muet guéri miraculeusement,
Un impie, un athée à leur aveuglement
Par Lourdes arrachés !... Eh bien ! et la morale ?
Malades et pécheurs, pour Lourdes votre malle.

Pour copie conforme : SERVUS MARIAE.

LE VIEUX MUSICIEN

PAR

MARTHE LACHÈSE.

—

(suite.)

—Je n'ose pas m'attribuer une telle puissance, dit madame Suber en souriant.

—Ce n'est pas à vous de prononcer. Vous êtes mauvais juge dans cette cause, continua la vieille dame en attachant sur la baronne un regard doucement admirateur.

Toutefois, malgré ses protestations, madame Suber ne se faisait aucune illusion à ce sujet. Elle comprenait parfaitement que la comtesse ne fréquentait pas tant le monde pour elle-même.

Que ne pouvait-elle lui dire tout ce qu'elle éprouvait de reconnaissance !... Mais cette femme qui, rejetant la rigidité hautaine